



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



**PROYECTO DE DECLARACION**

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS  
AIRES**

**DECLARA**

Su recuerdo y homenaje a las víctimas de los bombardeos atómicos del Imperialismo Estadounidense sobre Hiroshima y Nagasaki, ocurrido el 6 de Agosto de 1945, que acabó con la vida de 220.000 personas y afectó a más del doble a causa de la radiación.

**PATRICIA CUBRÍA**  
Diputada  
Bloque Peronismo para la Victoria-FPV  
H.C. de Diputados Pcia. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



## FUNDAMENTOS

El 6 de Agosto de 1945, a las 8:16 AM hora japonesa, un bombardero B-29 estadounidense, el Enola Gay, arroja la primera bomba atómica de la historia sobre la ciudad de Hiroshima.

El presidente de EEUU Harry S. Truman, ante la negativa japonesa a la demanda de la Conferencia de Potsdam para su rendición incondicional, tomó la decisión de utilizar la bomba atómica para terminar la guerra con el fin de evitar lo que, según él, sería una pérdida mucho mayor de vidas, si los Estados Unidos invadían el territorio japonés.

Y así, el 5 de agosto, mientras un bombardeo "convencional" de Japón estaba en marcha, "Little Boy" (el apodo de una de las dos bombas atómicas disponibles para ser utilizadas contra Japón), fue cargada por el teniente coronel Paul W. Tibbets en el Enola Gay en la isla de Tinian, en las Islas Marianas. La madre de Tibbets abandonó la isla a las 2:45 de la mañana del 6 de agosto. Cinco horas y media más tarde, "Little Boy" fue lanzada, liberando el equivalente de 12.500 toneladas de TNT.

De los 90.000 edificios que había en Hiroshima antes de que se lanzara la bomba, sólo quedaron en pie 28.000. De los 200 médicos que trabajaban en la ciudad, 180 murieron o quedaron incapacitados para realizar su labor. De las 1.780 enfermeras sólo 150 permanecieron capaces de atender a los enfermos y moribundos.

La bomba lanzada sobre Hiroshima el 6 de agosto de 1945, llamada "Little Boy", acabó con la vida de 140.000 personas y afectó a más del doble a causa de la radiación. Tres días después de su detonación, Estados Unidos lanzó una segunda bomba nuclear contra Nagasaki, la "Fat Man", que mató a unas 80.000 personas.

Innumerables fueron las consecuencias de Hiroshima, la más directa es que empezaba en la Historia de la Humanidad la Era Atómica.

Aunque la Segunda Guerra Mundial fue cruel en su conjunto, la bomba atómica de Hiroshima y Nagasaki fue uno de los hechos más graves y tristes de la historia mundial, provocada por EEUU y que ha decir de sus propios militares era "militarmente innecesaria y moralmente condenable", ya que Japón estaba a punto de rendirse,



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



Lo ocurrido en Japón nos recuerda los extremos de destrucción a los que se puede llegar, es por ello que consideramos que se debe poner un límite al uso militar de esta energía y conminar a las naciones a firmar un Tratado internacional para el desarme nuclear.

**PATRICIA CUBRÍA**  
Diputada  
Bloque Peronismo para la Victoria-FPV  
H.C. de Diputados Pcia. de Bs. As.